

# Todesanzeige

Stadt Winterthur



Mit tiefer Betroffenheit müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass der Winterthurer Kunstschafter

## **Werner Ignaz Jans (1941–2022)**

**Kulturpreisträger der Stadt Winterthur 2022**

nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Noch vor wenigen Tagen hat die Stadt Winterthur Werner Ignaz Jans für sein Lebenswerk den Kulturpreis der Stadt Winterthur 2022 verliehen. Der Stadtrat würdigte damit eine langjährig und vielseitig engagierte Künstlerpersönlichkeit, deren Schaffen die Winterthurer Kunstszene und den öffentlichen Raum der Stadt seit Jahrzehnten bereicherte und prägte und deren Ausstrahlung weit über Winterthur hinausreichte.

Wir werden Werner Ignaz Jans in bleibender Erinnerung behalten und sprechen den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid aus.

Stadt Winterthur  
Departement Kulturelles und Dienste  
Stadtpräsident Michael Künzle  
Bereich Kultur